



Coyoacán, a 02 de septiembre de 2024
Boletín: COY/DCS/287

BRINDAN FUCAM Y COYOACÁN, MASTOGRAFÍAS GRATUITAS EN PRO DE LA SALUD: GIOVANI GUTIÉRREZ

- Gracias al convenio de colaboración con FUCAM, Coyoacán es la 1ª alcaldía en otorgar atención preventiva para cáncer de mama. Se han brindado 5 mil 100 estudios gratuitos.
- A 30 días de que acabe la presente administración, seguimos cosechando éxitos para las y los habitantes de Coyoacán porque somos un gobierno que da resultados: Alcalde.
- Esta jornada de mastografías beneficiará a mil 200 mujeres de más de 40 años y es gracias a la alianza con la mejor institución de salud de México y Latinoamérica, el FUCAM: Desirée Navarro.

En un esfuerzo por preservar la salud de las mujeres y prevenir el cáncer de mama, la alcaldía de Coyoacán, en colaboración con la Fundación de Cáncer de Mama (FUCAM), dio inicio a la quinta jornada de atención -esta vez en la unidad habitacional Culhuacán CTM VI-, en donde se proporcionaron 60 atenciones gratuitas a través de una unidad móvil y se otorgarán más de mil hasta el mes de noviembre cuando concluye esta acción social en diversos puntos de la demarcación.

Esta jornada representa el inicio de un programa que se replicará en 20 colonias, unidades habitacionales, barrios y pueblos de la alcaldía y tiene como objetivo no sólo la detección temprana del cáncer de mama, sino también ampliar la concientización sobre la importancia de realizarse estudios periódicos y garantizar que más mujeres tengan la oportunidad de recibir atención especializada y preventiva.

Además de las mastografías, el evento incluyó pláticas informativas diseñadas para sensibilizar a las mujeres sobre la importancia de realizarse estudios oportunos y prestar atención a cualquier síntoma potencial.

El alcalde de Coyoacán, Giovanni Gutiérrez Aguilar, agradeció el apoyo de FUCAM por sumarse al cuidado y protección de las mujeres de la demarcación y destacó la importancia de esta acción social:

“Hoy reafirmamos nuestro compromiso con ustedes, velaremos en todo momento por su salud, por su seguridad, por una mejor calidad de vida, no queremos que ninguna mujer de Coyoacán se quede sin la oportunidad de realizarse una mastografía. El cáncer de mama no es sinónimo de muerte; lo podemos prevenir si existe una detección oportuna y estamos aquí para asegurarnos de que más mujeres puedan acceder a estos servicios esenciales” señaló.

Durante el evento, Gutiérrez Aguilar estuvo acompañado de Fernando Guisa Hohenstein, fundador y presidente vitalicio de FUCAM; María Luisa Guisa, directora general de FUCAM; Pablo Moreno Sánchez, director de Calidad de FUCAM;



Desirée Navarro López, directora general de Igualdad de Género y No Discriminación, y Julia Muñoz de Cote, directora de Desarrollo Integral de la Mujer.

Por su parte, Fernando Guisa Hohenstein subrayó la importancia de la detección temprana y agradeció al alcalde por su compromiso con la mujer coyoacanense: “El cáncer de mama, si se detecta a tiempo, es curable. En FUCAM hemos visto mil 400 casos nuevos de cáncer con una tasa de curación del 98% comparable con las mejores instituciones médicas de países de primer mundo.”

En su intervención, Navarro López agregó: “En Coyoacán hemos cumplido y trabajado en pro de la mujer con acciones contundentes como esta jornada de mastografías que beneficiará a mil 200 mujeres de más de 40 años. Hemos realizado cinco mil 100 mastografías a lo largo de la administración de nuestro alcalde siempre con la alianza de la mejor institución de salud de México y Latinoamérica en esta materia la cual ofrece un tratamiento integral en una sola unidad médica como es el FUCAM.”

Con estas acciones, el gobierno de Giovanni Gutiérrez reafirmó su compromiso con la salud de sus habitantes al promover la prevención y el diagnóstico oportuno del cáncer de mama, una enfermedad que afecta a miles de mujeres en todo el país.

oooOOOooo

